



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**Aristegui**

20/04/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Dulce Ramírez (Activista)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Estamos preocupadas porque ya llevamos desde el 2021 con iniciativas que buscan protección animal, sobre todo, reformas constitucionales y no está pasando nada. Tenemos una legislatura que ha prolongado y prolongado estos temas y tenemos hasta el 30 de abril, a menos que haya periodo extraordinario, podríamos ver un avance y esto deja mucho que reflexionar y cuestionar sobre la eficiencia de esta actual legislatura y de ambas cámaras me refiero.

“Tenemos reformas constitucionales, el año pasado se aprobó en la **Cámara de Diputados** la reforma al artículo 73 que permite facultar al Congreso y legislar en materia de protección y bienestar animal, fue aprobada, pero está congelada en el Senado y esto también deriva de otras reformas constitucionales que el Ejecutivo Federal presentó el 5 de febrero, me parece, y que ha detenido también todos los progresos”.



**Dulce Ramírez**  
Activista y Directora / Igualdad Animal México

[https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-o1n\\_z0SHVROfQCYF?e=j7Y3e7](https://1drv.ms/v/s!AqplhDMrmbu-o1n_z0SHVROfQCYF?e=j7Y3e7)